

# PRESSE information

2016/81

Spendenübergabe

## **Bürgerstiftung Haan-Gruiten spendet Sitzbänke fürs Friedensheim**

5 **Haan, 2016-08-26 (pdf)**. Insgesamt elf Sitzbänke spendete die „Bürgerstiftung für Haan & Gruiten“ an das Seniorenzentrum Friedensheim und für das Waldprojekt WALDemar. „Die Spende kommt somit nicht nur unseren Bewohnern zu Gute, sondern allen Haanern“, freut sich Giorgio Seibel, Einrichtungsleiter der Senioreneinrichtung über die neuen Sitzgelegenheiten. „Genau das war das Ziel“, so Angelos Tsangaris, Vorsitzender der Stiftung. Mit den Bänken könne man generationsübergreifend Gutes tun. Trotzdem wurde darauf geachtet, dass die

10 Bänke seniorengerecht sind. „Die Sitzfläche ist höher und auf jeder Bank gibt es drei Armlehnen, die das Aufstehen erleichtern“, so Mechthild Marx vom Sozialen Dienst des Friedensheims. Angefertigt haben die Bänke die Fliedner Werkstätten der Theodor Fliedner Stiftung. „Dass wir mit der Auftragsvergabe auch noch Menschen mit Behinderungen unterstützen

15 konnten, war natürlich ein zusätzlicher Pluspunkt“, so Dieter Schauf, stellvertretender Vorsitzender der Bürgerstiftung. Die Bänke stehen nun in kurzen Abständen zueinander. „So können die Senioren sie sehen und für sich selbst einschätzen, ob sie die nächste Bank noch erreichen können“, erklärt Giorgio Seibel. Das Projekt WALDemar erzielt damit seinen nächsten Fortschritt. Zukünftig sollen Handläufe im Wald installiert werden und für zusätzliche Sicherheit

20 sorgen.

### **Kontakt:**

#### **Friedensheim**

Mechthild Marx, Sozialer Dienst

25 Dellerstraße 31, 42781 Haan

Telefon: (0 21 29) 5 68 - 0

[mechthild.marx@fliedner.de](mailto:mechthild.marx@fliedner.de)

[www.friedensheim.fliedner.de](http://www.friedensheim.fliedner.de)